



## **Celebra PAN voto de México en la Asamblea General de Naciones Unidas por la retirada inmediata, completa**

Durante su 11ª sesión especial de emergencia celebrada el día 23 de febrero de 2023, la Asamblea General de la Organización de las Naciones Unidas (ONU) adoptó una Resolución que subraya la necesidad de alcanzar cuanto antes la paz general, justa y duradera en Ucrania, conforme a los principios de la Carta de las Naciones Unidas. El texto fue respaldado por 142 países, incluido el mexicano, es por eso que, “en Acción Nacional saludamos el voto de México el día de ayer en la Asamblea General de las Naciones Unidas por la retirada inmediata, completa e incondicional de todas las fuerzas militares rusas del territorio ucraniano dentro de sus fronteras reconocidas internacionalmente”, expresó Mariana Gómez del Campo, Secretaria de Asuntos Internacionales del CEN del PAN.

<https://hojaderutadigital.mx/celebra-pan-voto-de-mexico-en-la-asamblea-general-de-naciones-unidas-por-la-retirada-inmediata-completa-e-incondicional-de-todas-las-fuerzas-militares-rusas-del-territorio-ucraniano/>